



Vorlage Nr. 21-O-20-0006

## Tagesordnungspunkt 2

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 19. Mai 2021

#### *Neubau bzw. Sanierung der Taunushalle Nordenstadt (Norschter in Bewegung)*

---

Der Ortsbeirat ergänzt seinen Beschluss 0036 vom 01.07.2020 „Neubau bzw. Sanierung der Taunushalle Nordenstadt“ wie folgt:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden gebeten, die bei der SEG beauftragte Prüfung und Planung um die Option zu ergänzen, dass eine Mehrzweckhalle auf der Sporterweiterungsfläche unterhalb des Sportplatzes gebaut wird, Verwaltung und Bürgersaal am jetzigen Standort der Taunushalle gebaut werden, und das von der SEG geplante Parkdeck am jetzigen Standort des Gemeindezentrums gebaut wird, so dass auf dem heutigen Lehrerparkplatz eine Erholungsfläche geschaffen werden kann.

#### Begründung:

Bei der Kommunalwahl am 14. März 2021 hat sich rund ein Viertel der Nordenstadter Wählerinnen und Wähler für die Ideen der neuen Wählergruppe „Norschter in Bewegung“ ausgesprochen. Diesem deutlichen Wählerwillen möchte der Ortsbeirat Rechnung tragen und diesen Vorschlag planerisch prüfen lassen. Der Ortsbeirat begrüßt die Idee der Schaffung eines Bürgerparks im Ortskern ausdrücklich und würde sich freuen, wenn dieser realisiert werden könnte.

Der Vorteil einer Mehrzweckhalle am Ortsrand wäre, dass die Halle in einer Größe gebaut werden könnte, die den tatsächlichen, gestiegenen Bedürfnissen entsprechen, und dass es keine Störung von Anwohnerinnen und Anwohnern gäbe. Der Vorteil eines Bürgerparks im Ortskern liegt auf der Hand, bereits in der Begründung des Bebauungsplans Igstadter Straße von 2002 wurde festgestellt, dass in Nordenstadt zu wenige Grün- und Erholungsflächen vorhanden sind. Seitdem stieg die Anzahl der Einwohner:innen Nordenstadts allein durch das Neubaugebiet Hainweg um 20%, das geplante Siedlungsgebiet „In der Bain“ am Ostring wird die Bevölkerung weiter deutlich steigen lassen. Um den Bürgerpark zu realisieren, müssen die heutigen Parkplätze in der Straße „An der Schule“ in ein Parkdeck verlagert werden - da das von der SEG geplante Parkdeck bei einem Hallen-Neubau am Ortsrand nicht mehr benötigt würde, könnte es stattdessen im Ortskern gebaut werden, um so die Lebensqualität aller Nordenstadterinnen und Nordenstadter zu erhöhen.

**Protokollnotiz Nr. 0042**

Oberbürgermeister Mende und Herr Frank von der SEG berichten über den derzeitigen Sachstand zum Neubau der Taunushalle und beantworten die Fragen rund um die Planungen und das Alternativkonzept der Norschter in Bewegung.

Der Antrag ist durch Aussprache erledigt und wird zurückgezogen.

+

+

**Verteiler:**

1016 z.d.A.

Dr. Uebersohn  
Ortsvorsteher